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　住民の方から「議会の傍聴に行けないけど議会だよりは見て
います」と声をかけていただくことで、議会だよりの重要性を

再認識することも多くあります。
　一方で「議会だよりでは、詳しい経緯まで分からない」というご意見もいただく
ことも事実です。
　議会広報の役割として、議会でどういう議論を経て結論に至ったのか、その経緯
をわかりやすく、住民の皆様に報告することも大切なことと自覚しております。
　議会だよりで議会の審議内容を詳細にお伝えすることは、限られた紙面では、十
分ではないかもしれませんが、知恵を絞り紙面づくりに努めてまいります。
　５月から新しい委員会構成となりました。
本号から２年間、読みやすい議会だよりの編集を心がけていきます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　            荒　貴賀
議会広報広聴委員会
委員長 荒　貴賀　　副委員長 内山美穂子
委　員 石川康弘　　小島智恵　　岡本眞利子　　藤原　孟

編 集 後 記  ご意見を
 お寄せください
　議会だよりをより良い

紙面にしていくためみな

さんのご意見やご感想を

お待ちしています。また、

議会への質問やご意見も

お寄せください。

議会ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ

常任委員会クローズアップ

広報広聴委員会のうごき

　「まくべつ議会だより」創刊号（昭和 50 年 8 月）

については第 200 号でふれましたが、最初の編

集から 50 年以上が経過しています。広報広聴委

員会は 2013 年まで、特別委員会（特定の問題に

ついて審査や調査をするために必要に応じて設

置）として、議会だよりの編集を続けてきました。

　2014 年 4 月。幕別町議会は「幕別町議会基本

条例」を施行し、町民との意見交換の場として「議

会報告会」の開催を新たに位置づけたことから、

これに対応するため広報広聴委員会は常任委員

会（常時設置）として設置されることになりま

した。

　これまで常任委員会として、9 人の委員が試

行錯誤しながら報告会の企画運営や議場を会場

にしたコンサート（＝写真右＝）などを行って

きたのです。

一昨年の 197 号から始めた常任委員会クローズ
アップ記事はご覧いただけたでしょうか。委員会
の活動を写真入りで掲載しましたが、今回は広報
広聴委員会です。
議員活動の折り返しになり、今号の編集から委員
の構成が変わりました。＝写真左・下＝
6 人のメンバーで、町民と議会をつなぐ広報広聴
活動を行っていきます。

　広報広聴委員会って何をしているの？
　　・議会だより（年４回）の編集＆発行
　　・ＨＰの企画
　　・議会報告会の企画運営など

議会ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ
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 表紙写真を
募集して
います !!

幕別町内での身近な暮らしの出来事や行事、風景などを募集しています。スマホ
カメラでの撮影写真も歓迎します。お名前、撮影場所やタイトル、コメントも添え
て右のＱＲコード、メールアドレスからご応募ください。
締切は、令和３年 10 月８日（金）です。 gikaijimukyoku@town.makubetsu.lg.jp

議会ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ

　昨年は報告会に参加してくださった方から寄

せられた声やアンケートを生かし新たな手法で

の報告会を企画していました。しかしその矢先、

新型コロナウイルス感染症の拡大があり、開催

をどうするかの検討が続いていました。その結

果、オンラインでも対応出来る報告会の開催を

決定、議場での参加者の他に 100 件近くのアク

セスがあり、オンラインを含めた参加者のアン

ケートからは一定の評価をいただくことができ

たのではないかと思っています。反省点は多々

ありますが、皆さんの声を踏まえ今後につなげ

ていければと考えています。

新メンバーでの編集作業

ジュニアジャズスクール ( 町内小中学生で構成）によるコンサート


